



No dejar el manejo del agua, como el manejo de otros recursos naturales, al mercado, tiene que haber control del Estado.”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

ÁREAS AFECTADAS

Hay mayor estrés hídrico en el norte

POR RAÚL FLORES
rflores@gimm.com.mx

El gobierno federal indicó que el país tiene un estrés hídrico, derivado de un estudio que se realizó a nivel nacional sobre el agua que se tiene en México, tanto en los ríos subterráneos, como en la superficie.

Durante la conferencia matutina de ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el estudio revela que el mayor estrés hídrico se tiene en la zona norte del país, por lo que urgió que el agua sea protegida desde el Estado.

Advirtió que los gobiernos municipales deben de tener un Plan de Desarrollo Urbano para evitar que se den permisos de construcción en donde no se tengan servicios públicos, agua potable, vialidades e infraestructura, de lo contrario el requerimiento del agua será mayor.